

# ECONOLOGIE

## Les observations de Maitresse Emma

Au début du projet, j'avais mis en culture des carottes, des poireaux et de l'ail.

Voici l'évolution de mes différents légumes, après 3 semaines:

### Mes carottes



Et puis, une nuit, les escargots sont passés par là et....ils ont tout mangé !!!!



Mais je n'ai pas baissé les bras et j'ai recommencé avec de nouvelles carottes, et....



...un *secret de grand-mère* pour éloigner les escargots !!!: des coquilles d'oeufs broyées (que je mettrai sur la terre quand je les planterai)

### Mes poireaux



## Mon ail



Très récemment, j'ai mis un ananas en culture mais à ce jour il n'y a aucun changement notable... A suivre donc !

